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CONSELHO REGIONAL DE PSICOLOGIA 15®. REGIÃO 
CRP-15

ATA DA 4®. REUNIÃO ORDINÁRIA DO VIII PLENÁRIO
1. Hora, data e local: Às 9h (nove) horas do dia 24 de Novembro de dois mil e 
dezesseis, na sede do Conselho de Psicologia 15®, região-CRP15, localizado na Rua 
Professor José Silveira Camerino, 291, Farol nesta cidade de Maceió, Estado de 
Alagoas realizou-se em 1®. Chamada a 4® reunião do VIII Plenário. 2. Quorum: 
presentes os conselheiros titulares: Jose Félix Vilanova Barros CRP-15/0160, Nielke 
Kailiellanya Bezerra da Nóbrega CRP 15/2745, Laeuza Lúcia da Silva Farias CRP- 
15/0229, Maurício Luiz Marinho de Melo CRP 15/1991, Gerson Alves da Silva Júnior 
CRP 15/2488 e os Conselheiros suplentes: Luiz Wilson Machado da Costa e Silva 
Neto CRP 15/4151, Leandro Matos Souto da Rocha CRP 15/3098, Thalita Carla de 
Lima Melo CRP 15/2738, Tamiris Ferreira de Assis Silva CRP 15/3051. ^Às 9h30min 
em Segunda chamada inicia-se a plenária. Com todos os conselheiros acima 
mencionados presentes. 4. Mesa de Trabalhos: Presidente: José Félix Vilanova 
Barros CRP 15/0160; Vice-Presidente: Nielke Kailiellanya Bezerra da Nóbrega CRP 
15/2745, Secretária: Laeuza Lúcia da Silva Farias CRP 15/0229, Tesoureiro: 
Maurício Luiz Marinho de Melo CRP 15/1991. 5. Justificativas: Os Conselheiros, 
Valéria Cyntia Montoni Chaves CRP-15/1145, Zaira Rafaela Lyra Mendonça CRP 
15/2558, Manoel Vieira de Carvalho Alencar CRP 15/2121 e Nilo Rosalvo Calheiros 
Borba CRP 15/ 0139, justificaram suas ausências por compromissos profissionais 
inadiáveis e, assim sendo, os Conselheiros Suplentes Thalita Carla de Lima Melo 
CRP 15/2738, Tamiris Ferreira de Assis Silva CRP 15/3051, Leandro Matos Souto da 
Rocha CRP 15/3098 e Luiz Wilson Machado da Costa e Silva Neto CRP 15/415, 
assumiram respectivamente a titularidade dos mesmos para esta reunião plenária. 6. 
Leitura e assinatura: Neste momento foi realizada a leitura da Ata da 3® Reunião 
Ordinária, posteriormente distribuída para os conselheiros para efetuarem a devidas 
assinaturas. 7. Ordem do dia: 7.1. Mudança de datas da Plenária do mês de 
dezembro; 7.2. Processos licitatórios das assessorias de comunicação e 
contabilidade; 7.3. Reunião de presidentes e Tesoureiros com a APAF; 7.4. Definição 
de suplentes em substituição aos efetivos; 7.6. Definições do funcionamento e 
membros das comissões; 7.7. Informes das Comissões COE, COF, CDH; 7.8. 
Balanço do evento de 20 anos; 7.9. Processos de Título de Especialista; 7.10. 
Problemas administrativos e financeiros do CRP 15; 7.11. Outros; 8. Apreciação das 
solicitações de Inscrição, Reativação, Transferência e Cancelamento: Foram 
acatadas as novas inscrições abaixo descritas GILMARA GEISA SANTOS 
CORREIA CRP-15/4550 - Inscrição de Profissional Psicólogo (a) neste 
Regional (Inscrição Principal com Diploma); JOSÉ ALEXANDRE 
CONSTANTINO DOS SANTOS CRP-15/4551 - Inscrição de Profissional 
Psicólogo (a) neste Regional (Inscrição Principal com Diploma); ANA 
PRISCILA PEREIRA LINS CRP-15/4552 - Inscrição de Profissional 
Psicólogo (a) neste Regional (Inscrição Principal com Certidão); HELOÍSA 
SAPUCAIA GONÇALVES CRP-15/4553 - Inscrição de Profissional Psicólogo 
(a) neste Regional (Inscrição Principal com Certidão); a REATIVAÇÃO do 
(a) profissional Psicólogo (a): JULIE AN NA SILVA DE SOUZA CRP- 
15/2952; a TRANSFERÊNCIA do (a) profissional Psicólogo (a) LAYANE 
LUDUVICE DA SILVA CRP-15/4549 - Transferência de Profissional 
Psicólogo (a) do CRP-03/BAHIA para este Regional; a INSCRIÇÃO de 
Pessoa Jurídica CAVALCANTE & CAVALCANTE CLÍNICA DE PSICOLOGIA E 
EMPRESARIAL LTDA - EPP CRP 15/PJ-0078, após análise do plenário^ foi 
encaminhado que a mesma deverá ser submetida a análise mais 
detalhada por parte da COF para então,, retornar com parecer em uma 
outra reunião plenária. 9. Apreciações e deliberações tomadas: Passando a 
ordem do dia, o Conselheiro Presidente José Félix Vilanova Barros, faz uso da
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palavra e apresenta o primeiro ponto da pauta, a mudança das datas das plenárias de 
dezembro; neste momento, após os devidos esclarecimentos, e por conta da viagem 
para a APAF, e as festividades de final de ano com recesso de atividades no 
Regional, que estas datas fossem antecipadas, o que foi prontamente aceito pelos 
presentes; além disso, aprovamos o calendário de datas das plenárias para o ano de 
2017; 9.2. Processos licitatórios das assessorias de comunicação e
contabilidade: neste ponto, o Conselheiro Félix Vilanova solicita a presença do Sr. 
Orlando Carvalho Gerente financeiro para fazer a explanação dos fatos; fala sobre os 
processos licitatórios, de como é o seu procedimento, que o contrato da Assessoria 
contábil venceu na transição do mandato entre os Plenários, e a Comissão de 
licitação nesse interím, perdeu a validade e, nesse caso, até a nova licitação pagamos 
o assessor contábil por indenização; no caso da Assessoria de Comunicação, foi feito 
um Termo Aditivo com o prazo de 11 de novembro de 2016 a 30 de abril de 2017, 
neste caso específico, o valor pago passou de R$ 2.500,00(dois mil e quinhentos 
reais) para R$ 2.977,02(dois mil novecentos e setenta e sete reais e dois centavos) 
aplicado o reajuste de 10,67%(dez virgula sessenta e sete por cento) pelo IGPM; o 
mesmo índice acabou sendo aplicado no processo licitatório da assessoria contábil 
que passou de R$ 3.215,86 (três mil duzentos e quinze reais e oitenta e seis 
centavos) para R$ 3.600,00 (três mil e seiscentos reais) valor vencedor no processo 
licitatório; em ambos os casos, a Plenária encaminhou por uma negociação que 
levasse em conta a possibilidade de oferecer uma contra proposta, reduzindo um 
pouco estes valores; 9.3 Reunião de presidentes e Tesoureiros com a APAF: foi 
apresentado pelo Conselheiro Presidente Félix Vilanova a prática adotada 
anteriormente pela Plenária, em levar pelo menos mais um conselheiro, para ficar 
como suplente e observador na Assembléia; tendo em vista a exiguidade de recursos 
financeiros neste momento da Plenária e o futuro ressarcimento destas despesas ao 
Conselho Federal, foi decisão unânime da Plenária, aprovar a ida apenas dos 
conselheiros presidente e tesoureiro nesta APAF específica, evitando despesas; na 
próxima plenária, em 01 de dezembro a pauta da APAF será apresentada aos 
conselheiros; 9.4. Definição de supieníes em substituição aos efetivos: neste 
momento, o Conselheiro Félix- Vilanova necessita ausenta-se do Plenário e a 
condução deste ponto de pauta fica sob a responsabilidade da conselheira Vice 
Presidente Nielky Nóbrega; após sugestões, a plenária chega ao consenso que, 
poderemos ter dois modos de funcionamento simultâneos: o primeiro com relação ao 
dia a dia das reuniões, em caso de faltas justificadas ou não, os conselheiros 
suplentes presentes substituirão os efetivos garantindo o quórum e, um segundo 
modo que será a substituição por correspondência nominal em caso de licenças ou 
afastamentos definitivos do plenário, sendo proposta e acatada a seguinte relação: 
Félix Vilanova efetivo sua suplente será a conselheira Thalita Carla, Laeuza Farias 
efetiva sua suplente será a conselheira Ana Paula. Gerson Alves efetivo seu suplente 
será o conselheiro Luiz Wilson. Zaíra Mendonça efetiva sua suplente será a 
conselheira Tamiris Ferreira, Nielky Nóbrega efetiva sua suplente será a conselheira 
Katiúscia Karine Martins. Valéria Montoni efetiva sua suplente será a conselheira 
Emylia Anna Ferreira, Manoel Carvalho efetivo seu suplente será o conselheiro 
Leandro Matos, Maurício Marinho efetivo seu suplente será a conselheira Denise 
Paranhos, e Nilo Borba efetivo sua suplente será a conselheira Ângela Maria Góes.
9.6. Definição do funcionamento e membros das comissões: o Conselheiro 
Gerson Alves sugere que este encaminhamento seja feito na próxima plenária; é 
sugerido também, que a despesa de pronto pagamento para a Secção de Arapiraca 
seja no valor de R$ 100,00(cem reais) e deverá constar dos R$ 1.300,00 (hum mil e 
trezentos reais) que são destinados aqui da sede, sendo utilizado, deverá ser 
prestado contas mensalmente. Sobre a Comissão de Psicoterapia, diante da 
relevância do tema, a Plenária sugere que o Conselheiro Gerson Alves possa ajudar 
sugerindo nomes para sua composição; o Coordenador Técnico de Apoio a Gestão
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Psicólogo Robson Meneses, lembra aos conselheiros presentes que ainda não 
atualizaram os dados referentes a suas respectivas comissões como, integrantes, 
dias de reunião e atividades programadas para que possam ser disponibilizadas no 
site do Regional, o prazo ficou determinado para a plenária de 15 de dezembro. 9.7. 
Informes das Comissões COE, COF, CDH: a Conselheira Tamiris Ferreira fala de 
dois processos que estão sendo analisados para serem levados à plenária para 
discussão. O Conselheiro Presidente Félix Vilanova lembra que a COE deverá ter um 
cronograma por ordem de chegada dos processos; o Conselheiro Gerson Alves 
lembra que o Código de Processamento Disciplinar deve ser seguido; a Conselheira 
Laeuza Farias sugere que a COE faça o levantamento dos processos mais antigos, 
para que possamos dar encaminhamento; a Conselheira Tamiris Ferreira relata que 
existem na COE 20(vinte) processos que estão sendo analisados por ordem 
cronológica para depois a COE trazer para discussão. 9.11. Outros. Os pontos de 
pauta 7.8, 7.10 e 7.11 pela exiguidade do tempo foram transferidos para a próxima 
reunião plenária. 10.Encerramento: Esgotado a ordem do dia, não havendo mais 
ninguém inscrito, o presidente deu por encerrada a reunião ás 12h 30 minutos, e eu, 
Laeuza Lúcia da Silva Farias secretária deste Conselho lavrei a presente ata que, 
após lida e aprovada pelos conselheiros presentes deverá ser assinada. Maceió, 24 
de Noveml: e2016.
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